



Monsieur Maurice du LAURENT de LA BARRE

*Né le 29 mai 1930 à Chalon sur Saône (71)
Ordonné diacre permanent en la Cathédrale d'Evreux, le 19 mai 1991
Aumônier de l'hôpital de La Musse
Délégué diocésain pour les aumôneries d'hôpitaux
Responsable du Service Evangélique des Malades*

est entré dans la paix de Dieu

le 29 août 2018 à l'hôpital de La Musse à St Sébastien de Morsent

Monseigneur Christian NOURRICHARD, Evêque d'Evreux,
Le Père Michel DAUBANES, Vicaire Général,
Les prêtres et diacres du diocèse d'Evreux,
La Paroisse Notre Dame de l'Alliance,

Madame Marie-Henriette, *son épouse*,
Jean-François, Michel, Elisabeth et Vincent, *ses enfants*,
Monique, Sylvie et Delphine, *ses belles-filles*
Ses dix petits-enfants et ses trois arrière petits-enfants,
Tous ceux qui l'ont connu, soigné, aimé,

vous invitent à participer à la célébration des funérailles chrétiennes ou à vous y unir dans la prière.

La célébration aura lieu en l'église Saint Germain de Navarre à Evreux
Le mardi 4 septembre à 14h

Monsieur Maurice du LAURENT de LA BARRE sera inhumé
dans le caveau de famille à St Sébastien de Morsent